



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة الانجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Haroon Omar Mohammed Yahya Al_shaor Academic Degree:master Specialty:Respiratory care Faculty:applied medicin Department:Respiratory E- mail:haroonalshaor@gmail.com	الاسم:هارون عمر محمد يحيى الشعور الدرجة العلمية: ماجستير التخصص: رعاية الجهاز التنفسي الكلية: الطب التطبيقي القسم: الجهاز التنفسي البريد الإلكتروني: haroonalshaor@gmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary	Im Anesthesia Technition and Respiratory Care Specialist, Im working in Alrazi univeresity and Alkwait hospital, I have about 5 minutes of expiereince in Education and training at hospitals.	أنا فني تخدير وأخصائي رعاية الجهاز التنفسي، أعمل في جامعة الرازي ومستشفى الكويت. لدي حوالي خمس سنوات من الخبرة في التعليم والتدريب في المستشفيات.	نبذة تعريفية
Education	Master degree of Respiratory care , 21 September University 2021-2023 sana'a I finished master degree of respiratory care Bachelor of Anesthesia , AL_RAZI University 2016- 2020 sana'a, Yemen High School, AL_Falah High School 2002-2013_2014 AL_mahweet,Yemen	ماجستير في رعاية الجهاز التنفسي، جامعة 21 سبتمبر 2021-2023 صنعاء لقد أنهيت درجة الماجستير في رعاية الجهاز التنفسي. بكالوريوس في التخدير، جامعة الرازي 2016-2020 صنعاء، اليمن ثانوية، مدرسة الفلاح الثانوية 2002-2014 المحويت، اليمن	التعليم



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Personal Skills	Adaption to the environment and work under emergency conditions Working in a group or individually Dealing with emergency critical cases and interfering with them as required Commitment to the rules and regulations of the work and official working hours The ability to do scientific and applied research The ability to handle and adjust artificial respiration devices and deal with critical cases that required respiratory treatment intervention Excellent Basic Medical skills: Applying canulla , Giving all types of injections, E.T.T, N.G.T,Foley catheters.....,etc Taking patients history Work management and decision making Working professionally with mechanical ventilator, and dealing with patients who are suffering from respiratory diseases. Team work Ability to diagnose patients Handling all types of paper work Problem Solving Data Entry Working under pressure Excellent English skills Time Management Computer skills The ability to handle and adjust	- التكيف مع البيئة والعمل تحت ظروف الطوارئ - العمل ضمن مجموعة أو بشكل فردي - التعامل مع الحالات الحرجة في الطوارئ والتدخل كما هو مطلوب - الالتزام بالقواعد والأنظمة وساعات العمل الرسمية - القدرة على القيام بأبحاث علمية وتطبيقية - القدرة على التعامل وضبط أجهزة التنفس الصناعي والتعامل مع الحالات الحرجة التي تتطلب التدخل العلاجي التنفسي - مهارات طبية أساسية ممتازة: تطبيق القنية، إعطاء جميع أنواع الحقن، أنابيب التنفس، أنابيب التغذية، قسطرات فولي... إلخ - أخذ تاريخ المرضى - إدارة العمل واتخاذ القرار - العمل بشكل احترافي مع أجهزة التنفس الميكانيكية والتعامل مع المرضى الذين يعانون من أمراض تنفسية - العمل الجماعي - القدرة على تشخيص المرضى - التعامل مع جميع أنواع الأوراق - حل المشكلات - إدخال البيانات - العمل تحت الضغط - مهارات إنجليزية ممتازة - إدارة الوقت - مهارات الحاسوب - القدرة على التعامل وضبط أجهزة التنفس الصناعي والتعامل مع الحالات الحرجة التي تتطلب التدخل العلاجي التنفسي - مهارات التدريس	الخبرات المهنية والأكاديمية



	artificial respiration devices and deal with critical cases that required respiratory treatment intervention Teaching skills		
Professional Experiences:	A) Field Experience: Respiratory therapist , Phalestin maternity and child hospital 2020-currently Sana'a, Yemen B) Anesthesia Technician , Al-thawra Modern General Hospital_ Sana'a. 10/1/2022-15/7/2023 Sana'a, Yemen C) Academic Experience: E) Anesthesia Instructor , Anesthesia&Respiratory department in AL_RAZI University 2/11/2021 - currently Sana'a, Yemen	A) الخبرة الميدانية: أخصائي تنفس، مستشفى فلسطين للولادة والأطفال ٢٠٢٠-حتى الآن، صنعاء، اليمن B) فني تخدير، مستشفى الثورة الحديث ٢٠٢٢/١/١٠-٢٠٢٣/٧/١٥، صنعاء، اليمن C) الخبرة الأكاديمية: معلم تخدير، قسم التخدير والجهاز التنفسي في جامعة الرازي ٢٠٢١/١١/٢ - حتى الآن، صنعاء، اليمن	الخبرات المهنية والأكاديمية
Projects	1_Prevalence of birth asphyxia and associated factors among live births at Public Hospitals in Sana'a City Yemen, 21 September University 5/2023-12/2023 Research submitted for Partial Fulfillment for MSc in respiratory care . I have finished writing the proposal and collecting samples for my master's thesis, and I am still just waiting for the public discussion. 2_Preoperative Anxiety of Anesthesia and Associated Factors Among Adult	١ . انتشار الاختناق عند الولادة والعوامل المرتبطة به بين الولادات الحية في المستشفيات العامة في مدينة صنعاء، جامعة ٢١ سبتمبر 5/2023-12/2023 بحث مقدم كجزء من متطلبات الماجستير في رعاية الجهاز التنفسي. لقد انتهيت من كتابة الاقتراح وجمع العينات لأطروحة الماجستير الخاصة بي، وما زلت في انتظار المناقشة العامة. ٢ . القلق قبل التخدير والعوامل المرتبطة به بين المرضى البالغين الذين يخضعون لعمليات جراحية اختيارية في المستشفيات العامة في مدينة صنعاء، جامعة الرازي 3/1/2021-23/1/2023 ١١ طالباً مشروع بحثي مقدم لقسم العلوم الطبية التطبيقية، كلية العلوم الطبية، جامعة الرازي	المشاريع المنجزة



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	Patients Undergoing Elective Surgery in Public Hospitals in Sana, a City, Yemen, AL_RAZI University 3/1/2021-23/1/2023 11 student's A Research Project Submitted to the Applied Medical Science Department, Faculty of Medical Sciences, Al-Razi University as a Program Fulfillment for Bachelor Degree of Anesthesia		
Professional Affiliations	Respiratory treatment for neonate and infants, Al_etemad AL_Arabi institution may 2020 Basic of respiratory therapist , Phalestin maternity and child hospital 2021 sana'a, Yemen First aid and live saving, Atraaf organization may 2020 11 Hours sana'a, Yemen Community response to combat the Corona epidemic, 2020 sana'a, Yemen Infection control among hospital , Phalestin maternity and child hospital 2020 sana'a, Yemen ToT , AL_RAZI University January 2022	رعاية الجهاز التنفسي للمواليد والرضع، مؤسسة الاعتماد العربي مايو ٢٠٢٠ أساسيات أخصائي التنفس، مستشفى فلسطين للولادة والأطفال ٢٠٢١ الإسعافات الأولية وإنقاذ الحياة، منظمة أطراف مايو ٢٠٢٠ لمدة ١١ ساعة استجابة المجتمع لمكافحة وباء كورونا، ٢٠٢٠ صنعاء، اليمن مكافحة العدوى في المستشفيات، مستشفى فلسطين للولادة والأطفال ٢٠٢٠ تدريب المدربين، جامعة الرازي يناير ٢٠٢٢	الانتماءات المهنية
Training Courses	Statistical analysis and research scientific , Adison institute 1 week August 2023 sana'a, Yemen Basic life Support (BLS), Kuwait University Hospital From 03-10-2022 to 05-10-2022 Sana'a Advanced Cardiac life Support	تحليل إحصائي وبحث علمي، معهد أديسون أسبوع أغسطس ٢٠٢٣ (BLS)دعم الحياة الأساسي (مستشفى جامعة الكويت من ٠٣-١٠-٢٠٢٢ إلى ٠٥-١٠-٢٠٢٢ صنعاء (ACLS)دعم الحياة القلبي المتقدم (تدريب مؤهل). MASTA معهد من ٢٠-٠٨-٢٠٢٢ إلى ٢٤-٠٨-٢٠٢٢	الدورات التدريبية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	(ACLS), Modern MASTA(TrainingQualification). From 20-08-2022 to 24-08-2022 sana'a, Yemen Advance Trauma Life Support, Modern MASTA(TrainingQualification). From 27-08-2022 to 29-08-2022 sana'a ,Yemen Basic Trauma Life Support, Modern MASTA(TrainingQualification). From 30-08-2022 to 01-09-2022 sana'a, Yemen Anesthesia, Emergency & ICU Drugs, Modern MASTA(TrainingQualification). From 06-09-2022 to 08-09-2022 sana'a, Yemen Mechanical ventilation , Modern MASTA(TrainingQualification). From 10-09-2022 to 15-09-2022 sana'a, Yemen Anesthesia device and equipments, Modern MASTA(TrainingQualification). From 12-10-2022 to 15-10-2022 sana'a, Yemen	٢٠٢٢ صنعاء، اليمن دعم الحياة المتقدم في حالات (تدريب MASTA الصدمة، معهد مؤهل). من ٢٠٢٢-٠٨-٢٧ إلى ٢٩- ٢٠٢٢-٠٨ صنعاء، اليمن دعم الحياة الأساسي في حالات (تدريب MASTA الصدمة، معهد مؤهل). من ٢٠٢٢-٠٨-٣٠ إلى ٠١- ٢٠٢٢-٠٩ صنعاء، اليمن أدوية التخدير والطوارئ والعناية (تدريب MASTA المركزة، معهد مؤهل). من ٢٠٢٢-٠٩-٠٦ إلى ٠٩-٠٨- ٢٠٢٢ صنعاء، اليمن MASTA التنفس الصناعي، معهد (تدريب مؤهل). من ٢٠٢٢-٠٩-١٠ إلى ٢٠٢٢-٠٩-١٥ صنعاء، اليمن أجهزة ومعدات التخدير، معهد (تدريب مؤهل). MASTA من ٢٠٢٢-١٠-١٢ إلى ١٥-١٠- ٢٠٢٢ صنعاء، اليمن	
Scientific Activities and Conferences	Employee, AL_RAZI University currently sana'a, Yemen Lecture in Anesthesia and Respiratory department Training, Al-thawra Modern General Hospital_ Sana'a 2 years sana'a, Yemen I worked as an Anesthesia Technician in all Operations departments Training , Kuwait University Hospital 10 months sana'a, Yemen I worked as an Anesthesia	موظف، جامعة الرازي حالياً صنعاء، اليمن محاضرة في قسم التخدير والجهاز التنفسي تدريب، مستشفى الثورة الحديث ٢ سنوات صنعاء، اليمن عملت كفني تخدير في جميع أقسام العمليات تدريب، مستشفى جامعة الكويت ١٠ أشهر صنعاء، اليمن عملت كفني تخدير في جميع أقسام العمليات تدريب، مستشفى جامعة الكويت ١٠	الأنشطة ومؤتمرات العلمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	Technician in all Operations departments Training , Kuwait University Hospital 10 months sana'a, Yemen I worked as an Respiratory therapist in all ICU departments employee , Palestine maternity and child hospital 2 year and currently sana'a, Yemen I worked as an Respiratory therapist in Covid 19 isolation center and currently working in all ICU department Employee , AL_RAZI University currently sana'a, Yemen instructor and supervisor of field training and clinical application of Anesthesia&Respiratory department in hospital Training , Dr.Abdulkader Almutawakel Hospital 6 month's sana'a, Yemen I worked as an Anesthesia Technician in all Operations departments internship , Al-thawra Modern General Hospital_ Sana'a 1/11/2020 to 1/11/2021 sana'a, Yemen Employees , Al-thawra Modern General Hospital_ Sana'a 10/1/2022 to 15/7/2023 sana'a, Yemen Anesthesia Technician	أشهر صنعاء، اليمن عملت كأخصائي تنفس في جميع أقسام العناية المركزة موظف، مستشفى فلسطين للولادة والأطفال سنتين حالياً صنعاء، اليمن عملت كأخصائي تنفس في مركز عزل كوفيد ١٩ وأعمل حالياً في جميع أقسام العناية المركزة موظف، جامعة الرازي حالياً صنعاء، اليمن مدرب ومشرف على التدريب الميداني والتطبيق السريري لقسم التخدير والجهاز التنفسي في المستشفى تدريب، مستشفى الدكتور عبد القادر المتوكل ٦ أشهر صنعاء، اليمن عملت كفني تخدير في جميع أقسام العمليات تدريب داخلي، مستشفى الثورة الحديث ٢٠٢٠/١١/١ إلى ٢٠٢١/١١/١ صنعاء، اليمن موظف، مستشفى الثورة الحديث ٢٠٢٢/١/١٠ إلى ٢٠٢٣/٧/١٥ صنعاء، اليمن فني تخدير	
Publications			الأبحاث المنشورة



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS